
Stv. Hoene fragt nach dem geplanten Vorgehen zum Ausbau der Ladeinfrastruktur für E-Fahrzeuge.  

Frau Leidig erklärt, dass Herr Mauksch, in der Sitzung vom Ausschuss für Umwelt und Zukunftsfragen 

vom 18.08.2021 erklärt habe, dass die Agger Energie aktuell kein Ausbaupotenzial für öffentliche 

Ladeinfrastruktur sehe. Frau Leidig weist auf die vorhandenen öffentlichen Lademöglichkeiten für E-

Fahrzeuge und E-Bikes in Bergneustadt hin.  


